

“CONOCIENDO NUESTROS DERECHOS”

“Igualdad de Derechos. Violencia Policial”

VIERNES 19 DE FEBRERO, A PARTIR DE LAS 17,30 HS. “CANCHA DE PURÉ”,
Santiago del Estero 3850, Fontana.

Organiza: CePLA de Fontana

INTIVADOS: Miembros de la Asociación Pensamiento Penal



El CeEPLA de Fontana invita a la Jornada sobre “Igualdad de Derechos y Violencia Policial” que se realizará el viernes 19 de febrero, a partir de las 17,30 hs., en la “CANCHA DE PURÉ” ubicada en Santiago del Estero 3850, ubicada entre los barrios Cacique Pelayo, 80 Viv. y 80 Viv. de Fontana.

En esta jornada además de intercambiar ideas con jóvenes y familias de los barrios en cuestión sobre igualdad de derechos y violencia policial se trabajará en la elaboración colectiva de un mural.

Esta es la primera de una serie de actividades que se desarrollarán a lo largo del año, con jóvenes, familias, docentes y autoridades policiales en el marco del programa “CONOCIENDO NUESTROS DERECHOS”. En esta oportunidad

asistirán a la actividad integrantes de la Organización Asociación Pensamiento Penal.

Los CePLA (CENTRO PREVENTIVO LOCAL DE ADICCIONES) son programas dependientes de la SEDRONAR. Espacios de prevención, que se materializan tanto en la realización de actividades de recreación, formación y concientización, como en el acompañamiento personal. Son principalmente lugares de encuentro significativo donde se trabaja sobre el empoderamiento de los adolescentes y jóvenes en situación de vulnerabilidad social. Los CePLAs buscan generar a través de herramientas variadas el fortalecimiento de un proyecto de vida a través del trabajo personal y comunitario; fortalecer el derecho de todo joven de crear y desarrollarse integral y colectivamente, en lo social y afectivo, lo intelectual, lo lúdico, creativo y expresivo en función de un proyecto de vida comprometido con el bien común y los derechos humanos. Todo esto se materializa, en mayor parte, desde la prevención inespecífica. El trabajo del equipo comenzó hace 1 año y 4 meses y se desarrolla específicamente en el barrio Cacique Pelayo y aguardan la terminación de la Casa que está un 80% consumada. La Sedronar realizó un convenio con municipio de Fontana a estos fines y el intendente se halla realizando las gestiones necesarias para su terminación que se calcula demandará 8 meses más. Se trabaja con jóvenes de los barrios cacique Pelayo, 180 y 80 viviendas de Fontana. La casa en construcción tendrá espacio de esparcimiento, educación, cine, grabación y se dictaran carreras a distancia.